## «Liebeskummer lohnt sich nicht»

Am Wettiger-Fäscht-Samstag wird die Band «Wirtschaftswunder» im Golden-Oldie-Zelt den echten deutschen Schlager in Erinnerung rufen.

Wenn die Marina mit dem Itsy Bitsy Teeny Weeny Honululu Strand Bikini noch zur Schule geht, lieber einen Cowboy als Mann statt Schokolade möchte und von Santo Domingo träumt, sind das keine verrückten Teenager-Fantasien, sondern Teil der Show, mit der die Gruppe «Wirtschaftswunder» seit vielen Jahren durch Deutschland tourt. Wirtschaftswunder ist eine Band, die sich seit Anfang 1990 der Wiederentdeckung des deutschen Schlagers der 50er- und 60er-Jahre verschrieben und durch mitreissende Live-Sows und schrilles Outfit in Szene gesetzt hat.

Ausgestattet mit Schmalztolle, Hornbrille und Glitzersakko, treibt die Band, allen voran Sänger und Hauptakteur Oswald, ihre Scherze mit dem Publikum. Die Sängerin Helga, blond, kurvig, kokett, spielt perfekt die Rolle des blonden Naivchens. Der Spass steht im Vordergrund, und das merkt man der mitreissenden Show auch an. Für alle, die sich gerne an Schlager wie «Liebeskummer lohnt sich nicht», «Shake Hands», «Sugar Baby», «Café Orien-



Der Vorstand der Golden Oldies freut sich aufs Wettiger Fäscht.



«Wirtschaftswunder», die Schlagerkultband bei den Golden Oldies.

Konzert von «Wirtschaftswunder» am Samstagabend um 20.15 Uhr ein Erlebnis

**NEBST DIESER SHOW** werden weitere vier Livebands im Golden-Oldie-Zelt begeistern. «Fat Pencil», die Rock- und Bluesband aus dem Zürcher Unterland, werden am Freitagabend die Konzertevents eröffnen und am späten Sonntagnachmittag beenden. Ebenfalls

tal» erinnern, ist der Besuch am am Freitagabend werden die Publikumslieblinge der letzten Jahre, «The Monroes», das Zelt rocken. Am Samstagabend, nach der vorerwähnten Schlagershow, wird die erfolgreiche Berner Party-Band «The Jukebox» das Publikum mit Hits von Tina Turner, Status Quo, Rolling Stones usw. unterhalten und am Sonntagnachmittag werden auch dieses Jahr die «Fassbodechlopfer» das perfekte Ferienfeeling verbreiten.

## **VERMISCHTES**

KLOSTERSPIESSE UND LIVEFUSSBALL AUS BRASILIEN Nach dem grossen Erfolg im letzten Jahr sind die Handballer des SV Lägern Wettingen auch am diesjährigen Wettiger Fäscht mit der Klosterbar auf dem roten Platz präsent.

Zum ganz grossen Hit avanciert sind 2013 die mittlerweile legendären Klosterspiesse – und in den Genuss dieser prächtigen Spiesse, herzhaft gewürzt, aussen knusprig und innen saftig, kommen die Festbesucherinnen und -besucher auch am diesjährigen Fest. Natürlich nur an der Klosterbar auf dem roten Platz im Gelände der Bezirksschule. Daneben schenken die Handballer kühles LägereBräu vom Fass aus und darüber hinaus vieles mehr, was der Gaumen begehrt. Die LägereBräu-Bierspezialität Stella Maris gibts übrigens exklusiv an der Klosterbar

Auf die WM in Brasilien braucht der Besucher der Klosterbar nicht zu verzichten. Auf einer Grossleinwand übertragen die Handballer sämtliche während des Wettiger Fäschts stattfindenden Viertelfinalspiele – vielleicht ja sogar mit Schweizer Beteiligung! Für musikalische Unterhaltung sorgt am Abend jeweils ein DJ.

SCHAFFE UND FÄSCHTE Und schon ist wieder ein Jahr vorbei seit ökumenischen letzten Wort-Gottesdienst auf dem Rathausplatz bei sonnig-heissen Temperaturen. Die Organisation für das diesjährige Fest ist in verschiedenen fleissigen und schaffensreichen Händen und läuft auf 6. Juli, 11 Uhr.

Hochtouren. Auch die diesjährigen Vertreter der Kirchen sind bereit: Pfarrerin Kornelia Baumberger, reformierte Kirche; Clara Kunicki, Gemeindehelferin christkatholische Kirche, Stephan Lauper, Pastoralassistent römisch-katholische Kirche, und Heiner Studer, Laienprediger evangelischmethodistische Kirche, freuen sich auf das gemeinsame Gottesfest im Zelt. Schon traditionell wird die Bauernkapelle der Jägermusik Wettingen den musikalischen Rahmen bilden. In diesem Sinne bereiten sich alle in ihrer jeweiligen Aufgabe vor, damit das Fest auch in diesem Jahr gelingt und zur Freude für alle wird. Ökumenischer Gottesdienst, im Zelt auf dem Rathausplatz, Sonntag,

## Im Fitness- und Gesundheitscenter Physioflex AG während 30 Tagen das weltweit modernste Trainingskonzept erleben

Angebot gültig Juli/August 2014 im Physioflex